



J'ai rencontré saint Nicolas.
Il n'était pas dans un grand magasin,
Mais il s'était trouvé là, soudain,
Devant moi, au cœur de mon quotidien.

Il me demanda - ô surprise - :
« Qu'as-tu à me donner
Que je puisse transmettre
Aux enfants du monde ? »

Timidement, je lui proposai alors
Un peu de la joie de ma propre enfance,
Un petit morceau d'insouciance,
Une grande boîte remplie de moments de paix
Que j'avais gaspillés
Çà et là au cours de ma vie.

Je lui fis part de mon étonnement
Tant par rapport à la question inattendue
Que par rapport à ma pauvre réponse
Qui, ma foi,
Emballée dans un merveilleux papier-cadeaux,
Devenait un magnifique présent pour le monde.
Présent, contraire d'absent,
Présent, comme un instant vécu à fond,
Présent, comme un cadeau...

C'est alors que je remarquai
Que la barbe de mon visiteur n'était pas fausse,
Et que j'avais rencontré saint Nicolas, le vrai !

Oui, il était venu pour les enfants du monde,
Dont je suis,
Mais pour moi,
Il était surtout venu, simplement,
M'annoncer Noël !

Ph Geseels.

L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 11 - DÉCEMBRE 2019

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be